



Mayrhofen

3.044 Wahlberechtigte

**Liste 1: Gemeinsam für Mayrhofen**

1. Hans Jörg Moigg (BGM)
2. Markus Freund
3. Johann Georg Geisler
4. Martina Kröll
5. Reinhard Gröblacher
6. Petra Volgger
7. Andreas Binder
8. Georg Pramstraller
9. Marion Pepeunig
10. Siegfried Hackler

Liste 3: Für Mayrhofen

1. Monika Wechselberger (BGM)
2. Franz-Josef Eberharter
3. Johannes Valentin
4. Heidi Lassnig
5. Gernot Franz Adolf Hafner
6. Martin Stückler
7. Christina Eberharter
8. Marion Kogler
9. Christian Klausner
10. Anna Maria Kröll

Liste 2: Team Franz Eberharter

1. Franz Eberharter (BGM)
2. Notburga Huber
3. Wolfgang Höllwarth
4. Susanne Kröll
5. Renate Huber-Rahm
6. Tobias Reitmeir
7. Christian Thanner
8. Franz Niedertscheider
9. Erika Gredler
10. Michael Neumann

Liste 4: Unser Mayrhofen

1. Markus Bair (BGM)
2. Hansjörg Geisler
3. Hansjörg Eberharter
4. Bernadette Bacher
5. Thomas Hoflacher
6. Andreas Heim
7. Wolfgang Eberharter
8. Stefan Eberharter
9. Birgit Eder
10. Markus Steindl



Pill

963 Wahlberechtigte

**Liste 1: Zukunft für Pill-
Bürgermeisterliste Hannes
Fender**

1. Hannes Fender (BGM)
2. Martin Hochschwarzer
3. Josef Bradl
4. Wolfgang Enzenberg
5. Annemarie Wechselberger
6. Marco Steinbacher
7. Hans Kirchmair
8. Monika Erhart
9. Rudolf Schwabl
10. Elisabeth Steinlechner



In der Gemeinde Pill ist bei der Gemeinderatswahl nur eine Liste vertreten. Foto: Walpotz

Kein Gegenkandidat für den Bürgermeister in Pill

■ PILL (dw). Man kann es so nennen: „Eine g'machte Wies'n“ ist die Gemeinderatswahl für Bürgermeister Hannes Fender. Der hat nämlich nach dem Rückzug von Vize-Bgm. Daniel

Kostenzer keinen Gegenkandidaten, den er am Sonntag fürchten muss. Und daher auch wenig Kopfzerbrechen für die 963 Wahlberechtigten am kommenden Gang zur Wahlurne.



In Mayrhofen wird's spannend: Die Nachfolge von Günther Fankhauser ist umkämpft in der Marktgemeinde. Fotos: Haun

Harter Kampf um das Erbe von Günther Fankhauser

■ MAYRHOFEN (fh). In der Gemeinde Mayrhofen leben knapp 3.800 Einwohner. Mayrhofen ist flächenmäßig die viertgrößte Gemeinde Tirols. Sie besteht aus den Ortsteilen Straß, Hollenzbrücke, Dorf-Haus, Edenlehen, Hochstegen, Rauchenwald, Kumbichl, Dornau, Laubichl, Durst, Hollenzen, Eckartau und Ginzling. 1969 wurde Mayrhofen zur Marktgemeinde erhoben. 1973 wurde der Gemeinde die „Ehrenfahne des Europarates“ in Straßburg verliehen. 1989 wurde sie vom Europarat mit der „Ehrenplakette“ aus-

gezeichnet. Der Winter-, Sommer- und Kongresstourismus (Europahaus) sorgt für etwa 1,3 Millionen Übernachtungen jährlich und macht Mayrhofen zum zweitstärksten Tourismusort in Tirol. Kürzlich wurde der Bau der neuen Penkenbahn um gut 50 Millionen Euro abgeschlossen. Langzeitbürgermeister Günther Fankhauser ist seit dem Jahr 1992 Ortschef und wird nach dieser Gemeinderatswahl sein Amt niederlegen. Fankhauser hat die Entwicklung der Gemeinde nachhaltig positiv beeinflusst.



Ramsau

1.299 Wahlberechtigte

**Liste 1: Allgemeine Liste Ramsau**

1. Siegfried Flörl
2. Andreas Rauch
3. Katharina Haas
4. Matthias Klausner
5. Nina Aschenwald
6. Bernd Jäger
7. Petra Gruber
8. Michael Kreidl
9. Gerhard Eberharter
10. Johann Egger

Liste 2: Zukunft Ramsau

1. Friedrich Steiner (BGM)
2. Josef Höllwarth
3. Nikolaus Innerbichler
4. Susanne Fankhauser
5. Hansjörg Eder
6. Josef Mandl
7. Marcel Peer
8. Christian Leitner
9. Martina Höllwarth
10. Mathilde Wechselberger



In der Gemeinde Ramsau geht es bei den Wahlen eher ruhig zu. Es gibt zwei Listen und einen Bgm.-Kandidaten. Foto: Haun